

K-3-1499-3 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG GesSoz

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 474 bis 475 einfügen:

Beratung im Fall von Schwangerschaftskonflikten muss deshalb niedrighschwellig zugänglich sein und wir kämpfen weiterhin für die Entkriminalisierung von Schwangerschaftsabbrüchen.

Gesundheitsförderung und Prävention über die Lebensspanne als grünes Leitmotiv

Gesundheit ist eine wichtige Ressource, die gepflegt werden möchte. Aus diesem Grund sehen wir die Förderung von Gesundheit und die Prävention von Erkrankungen in Berlin als wichtige Bausteine einer nachhaltigen Gesundheitspolitik für alle Bürger*innen egal in welcher Lebensphase oder welchem Lebensalter. Die Möglichkeiten, die das Präventionsgesetz bietet, sollen sich auch am Sozialraum unter Mitsprache der Expert*innen vor Ort - im Kiez, den Bezirken und dem Land orientieren und dort wo notwendig durch weitere Maßnahmen flankiert werden.

Begründung

efizitorientierten Gesellschaft hin zu einem positiven Gesundheitsverständnis dar. Die Möglichkeiten werden noch zu wenig genutzt und durch das Präventionsgesetz (das wie der Name schon sagt auf die Vermeidung von Krankheit ausgerichtet ist und Kassenlogik-geleitet ist) stark begrenzt, u.a. durch mangelnde Mitwirkungsrechte auf Landes und Bezirksebene. Es sollte deutlich gemacht werden, dass dieser Ansatz uns wichtig ist.